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UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

CONSEIO ACADEMICO ORDINARIO N
°

04-98

En Concepcion, IUEVES 23 de ABRIL de mil novecientos noventa y ocho,
en la Sala de Reuniones del Consejo de la Facultad de Ciencias Biologicas, tuvo

lugar la sesién de Consejo Académico,

Preside 21 Sr. Rector Subragante, don GONZALO MONTOYA RIVERA; 1e
acompafian el Vicerrector Subrogante, don CESAR MERINO BRITO, el
Secretario General don CARLOS ALVAREZ NUNEZ y el Abogado Jefe del
Servicio Iuridico, don MARCO MOSSO HASBUN.

ASISTEN los Decanos Sres.: CARLOS CALVO MONFIL, Facultad de Farmacia;
SERGIO CARRASCO DELGADO, Facultad cle Ciencias Iuridicas y Sociales;
FERNANDO ESCOBAR MUNOZ, (Decano Subrogante), Facultad de

‘ Odontologia; ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO, Facultad de Ciencias Fisicas y
Matematicas; JAIME GARCIA SANDOVAL, Facultad de Ciencias Forestales;
ALBERTO LARRAIN PRAT, Facultad de Ciencias Naturales y Oceanogréficas;
SERGIO MANCINELLI PEREDA, Facultad de Ciencias Biolégicas; Srta. OLGA
MORA MARDONES; Facultad de Ciencias Sociales; RICARDO MERINO
HINRICHSEN, Facultad de Agronomia; EDUARDO NUNEZ CRISOSTO,
Facultad de Humanidades y Arte; SERGIO QUADRI CLEONARES, Facultad de
Ciencias Quimicas; JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias
Econémicas y Administrativas; ELSO SCHIAPPACASSE FERRET'II, Facultad
de Medicina; ALEJANDRO SANTA MARIA SANZANA, Facultad de
Medicina Veterinaria; y don CONRADO PEREZ REBOLLEDO, Director Unidad
Académica Los Angeles;

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de Educacién, Ingenieria,
Ingem'eria Agricola y de la Direccién del Campus Chillén asisten los Sres.
OSVALDO ARANEDA P. (Decano Subrogante), IAIME ALVAREZ M.,
(Vicedecano), BORIS PEREZ G., (Vicedecano) y don SERGIO RECABARREN

0 M., (Sub- Director), respectivamente.

Alumnos 81—25.: Roberto Yévenes O. y Martin Sanzana, Presidente y Delegado
Estudiantil de la Federacién de Estudiantes, respectivamente.

Excusas Sr. : Carlos Céceres Sandoval, Vicerrector de Asuntos Economicos y
Administrativos.

Invitado Sn: José Sanchez H., Director Subrogante de la Escuela de Graduados

(a1 punto 3° de la tabla).

TABLA

I. ACTA.

2. CUENTA.

3. PROGRAMA DE DIPLOMADO EN GESTION DE SERVICIOS SOCIALES.
4. PREMIO UNIVERSIDAD 1997.

5. CLAUSTRO UNIVERSITARIO. PAUTA DE TRABAJO.
6. VARIOS.

Se abre 1a sesién a las 09.30 horas.
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PRIMER PUNTO : ACTA

Se aprueba acta correspondiente a la sesién N°3-98 del 26‘03‘98,
sin observaciones.

Sr. Rector (S) informé, que con posterioridad a esta reunion, se
‘rectificé por el mismo Ministerio de Educacion Publica la fecha maxima para la

postulacién de los proyectos Mineduc, al 20 de mayo proximo y para los
Convenios de Desempefio al 15 de junjo del presente afio.

SEGUNDO PUNTO : CUENTA.

Sr. Rector (5) se refiere a las siguientes materias :

1.- Concurso Anual de Memoristas Universitarios. Camara de
Diputadgs:

Informo, que recibié una comum'cacién del Presidente de la
Cémara de Diputados, indicando que los postulantes premiados con tesis
terminadas en el sefialado concurso anual, fueron dos (2), un memorista de
la U. de Chile, don Cristian Pablo Grollmus Fritz con su tesis ”La Nulidad de
los Laudos Arbitrales y en especial Laguna del Desierto, Analisis Juridico e

Historico” y otro memorista de la U. de Concepcion, la Srta. Paulina Loreto
Astroza Suarez, cuyo tema verso sobre “Acusacién Constitucional contra tres

Minisn'os de la Excma. Corte Suprema y el Auditor de Ejército producido en

diciembre de 1992".

2.- Apgrteg agigggdgg pgr el Ministerig ge Eggigggig’n Pgbligg a la
Universidad:

Sefialé, que el total de aportes a recibir por nuestra Casa de
Estudios asciende a $ 11.334.910.000.- y se distribuye de la siguiente forma :

aporte fiscal directo, $6.464.475.000.- , que corresponds al 95% del total; y el 5
% restante, de $229.411.000.- (aclaro : que con la correccion de este 5% permitio
recuperar e1 nivel histérico obtenido por la Universidad de Concepcion). El

aporte fiscal indirecto alcanza a $ 1190618000.- Por su parte, 9] Fondo de
Crédito es de 39 2.467.968.000- En becas Mineduc la suma es de $ 982.431.000-

3.- Programa de fortalecimiento en la formacién inicial de

51mm.-

Agregé, que la Universidad a través de la Facultad de
Educacién percibiré por este concepto $ 1.114.262.000.- El presente afio recibira
$ 461.561.000.- Hizo ver, que el indicado monto, solo es superado por las

Universidades Metropolitana de Ciencias de la Educacién 61.388.250.000? y
muy ligeramente por la U. de Playa Ancha de Ciencias de la Educacufin

($1.158.652.000.-)

4.- Tribunal de Elecciones de Rector de la Universidad de

Informo, que recibié la visita de 105 cinco (5) integrantes del

mencionado tribunal, los académicos : Annmarie Fahrenkrog C. (Presidenta),
Carlos Aguilera 1. (Secretario), y los vocales : Alicia Rojas A,, Olivia Sanhueza
A. y Stanley Bruce 5., quienes procedieron a entregar oficialmente el Acta cie
Escrutinio y el Acta de Proclamacién del sefialado proceso eleccronario. Se dio

lectura a los documentos, que son del siguiente tenor :
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Acla de Escmtinio

El Tribunal de Elecciones, reunido en pleno ha procedido a efectuar el escrukinio

general de las seis mesas receplaras de sufragio y deja constancia oficial de las

siguientes resultados totales, de acuerdo a1 Raglamento especial para eleccién de
Rector aprobado por Decreto U. cle C. N°93-206.

Niimero

Votantes inscritos 957

No votaron 74

Votes emitidos 913

Votos en blanco 13

Votes miles 2

Votes vélidamenle emitidos 898

Votes por e1 51'. Sergio Lavanchy M. 484

Vokos par e1 Sr. René Ramos R. 414

A la vista de estos resultados, el Tribunal concluye que el Sr. Sergio Lavanchy
Merino ha resullado elegido Rector de la Universidad de Concepcion, por el periodo
1998-2002.

*x-xsea-ataht-K-x-x-

ACTA DE PBQCLAMACION

Efectuado e1 escrutinio general correspondiente a la segunda votacién para la

eleccién dc Rector de la Universidad de Concepcion, realizada el dia 13 de Abril de

1998, el Tribunal de Elecciones, conforme con el Acta de Escrutinio del 14 de Abril

de 1998 y de acuerdo a1 Decreto U. de C. N“93-206, comunica oficialmente que el

candidalo, sefior Sergio Lavanchy Merino ha oblenidn 484 preferencias, que

representan un 533% de los volos vélidamente emitidos. En consecuencia, el

Tribunal de Elecciones proclama coma Rector de la Universidad de Concepcion a]

ser'lor Sergio Lavanchy Merino.

Firman : Ananemarie Fahrenkrog C., Presidente, Carlos Aguilera ]., Secretario,
Vocales : Alicia Rojas A., Olivia Sanhueza A., Stanley Bruce 5.

moan-attx-x-uetxrfifle

Subrayé, que el mencionado proceso se llevé a cabo con plena
normalidad y amplias garanh’as para todos 103 candidates, demostréndose una

alta participacién de los académicos en forma seria, responsable y muy

respetuosa, resultando elegido e1 académico don Sergio Lavanchy Merino,
como Rector de la Universidad de Concepcion por el periodo estatutario 1998-

2002i

Agregé, que felicité en nombre de la Universidad por su

destacada labor a los miembros del citado tribunal.

A continuacién, dejé constancia de sus felicitaciones a1 Rector

electo a nombre del Consejo Académico y de todos los miembros de la

institucién.

__J
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5.- Linea de Crédito para estudigs de Posggado Corfo).-
Sefialé, que en esta linea, nuestra Casa de Estudios realizé 14

operaciones por un monto de crédito de 4.080 U.F. Destacé, que el indicado

valor esté muy lejos todavia de los fondos que perciben por este concepto otras

Universidades, como es el caso, de la Pontificia Universidad Catélica, que
alcanzé 120 operaciones por 49.753 U.F.

, lo que revela que nuestra institucién

sélo obtuvo un 10% de esa suma. lnsté a este respecto a 103 Sres. Consejeros a

un estudio y anélisis sobre el tema.

6.— Asistencia a1 g Qggejo Sur de Rectores:

Recordé que esta es una agrupacién que reune a los Rectores

de la zona sur, entre Talca y Magallanes, con el propésito de desarrollar un

programa comfin. Al efecto, se reunié el dia 21 del presente mes y se estudié

una serie de materias pendientes, aprobéndose un plan de accién.

7.— Asistgngia a la Agrupagig’n dg Regtgreg Regignaleg:
Indicé, que esta agrupacién comprende 20 instihiciones

solamente, quedando fuera de ellas los Rectores de la regién metropolitana.
Acoté que asisfié a la reunién programada para el dia miércoles 22 del

presente mes, en la que se adoptaron importantes acuerdos, entre los que
encuentra la peficién a1 Presidente de la Repfiblica de la formacién de un

comité de Ciencia y Tecnologia regional, también Cétedras presidenciales a

nivel regional, para 10 cual se esta solicitando la entrevista respectiva, que

incluirzi 1a entrega de los proyectos para este fin se han elaborado.

8.- minim.-
Ser'ialé, que el indicado dia 26 de abril, también tuvo lugar la

reunién del Consejo de Rectores en que el Sr. Ministro de Educacién Pfiblica,
informc’) sobre las filtimas acciones emprendidas por ese Ministerio en

matetia de educacién superior; sobre el acuerdo bilateral suscrito con el

Presidente de los E.E.U.U. de Norteamérica, Bill Clinton; sobre el acceso a un

nuevo sistema Internet 2 ,
altamente beneficioso; y respecto del proyecto Mece

de educacién superior (el que se desarrolla normalmente en reuniones con el

Banco Mundial).

Indicé ademés, que se distribuyé u.n documento sobre

Programas Especiales de Tifulacién, en que se proponen determinados

criterios para garanrizar ciertas exigencias minimas, especialmente de técnicos

a profesionales.

Agregé, que otro punto tratado en la reunién y que ocupé bastante

tiempo y analisis fue lo relativo a1 proceso de admisién del afio 1999. A1

respecto, indicé e1 Vicerrector de la Universidad de Chile intervino

entregando informacién sobre dicho proceso, conviniéndose, que cada Rector

conversara con el personal técnico de su Universidad para posteriormente
tenet una reunién ampliada sobre este tema y adoptar una decisién,

9.- Hgghgs relagionadgs con acciones de Claudio Garrido 151a.—

Recordé, que en la fill-ima reunién del Consejo Académico del

dia 26 de marzo pasado, en relacién a este terna, se adoptaron 105 acuerdos de :

hacer una declaracién pliblica, nombrandose una comisién a1 efecto, en la que

se rechaza, por diversos motivos, e1 contenido del documentoz ”Carta

v.
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Abierta a la Comunidad Universitaria Docente”, del que aparece come autor
Claudio Garrido Isla; la instruccién de una investigacién, para determinar si
a1 interior de la Universidad existe participacién e intervencién de personal
universitario en los hechos ih’citos emprendidos por Garrido Isla, y en especial,
sobre la distribucién de los indicados documentos a la comunidad
universitaria. Agregé, que se dispuso también, un instructive a los

encargados de la distribucién de correspondencia universitaria, con el objeto
de evitar los sefialados hechos ilicitos.

A] efecto, solicité se dejara constancia en el acta de la Declaracién
Pfibhca del Consejo Académico antes referida, la que fue distribuida a la
comunidad universitaria, que es del siguiente tenor :

DECLARACION PUBLICA DEL CONSEIO ACADEMICO DE LA UNIVERSIDAD

'1‘
DE g ONCEPQION

Frente a la distribucién que se ha hecho en la comunidad universitaria de un

documento que aparece firmado por CLAUDIO GARRIDO ISLA, denominado :

”CARTA ABIERTA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DOCENTE" y en que
éste vuelve a insistir en sus prelensiones para estudiar Medicina en la Universidad
de Concepcifin, sin tener derechu alguno para ello, repitienda nuevamente las
mismas expresianes utilizadas en anteriores documentos, del todo injuriosas y
lesivas a nuestra instilucién, sus autoridades, profesores, funcionarios y alumnus;
agregando el menciunado Garrido Isla ahora, un nuevo elemenm que causa

perturbacién en la comunidad universitaria frente a1 préximo acto electionario, en

cuanto éste se arroga en el indicado documento, 1a facultad de calificar la persona de
los cuatro candidates que postulan en la préxima eleccién de Rector, profiriendo
términus ofensivos, que van en su descrédito, e] Consejo Académico se hace un

deber infer-mar a la comunidad y en especial, a los universitarios, lo siguiente :

1.- Que rechaza absolutamente en todas sus partes el indicado documento: ”CARTA
’ ABIERTA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DOCENTE" pox contener

afirmaciones y hechos que son falsos, afrentosos e injuriosus para miembros de
nuestra comunidad universitaria y dafiinos para la institucién.

2.- Que tal como la Universidad de Concepcic‘m y la Facultad de Medicina han

expresado en declaracién pfiblica con anterioridad, 1a solicitud de traslado de

Garrido no fue aceptada en el ar'w 1993, desde un ciclo basico de biologia seguido en

la Pantificia Universidad Calélica de Chile, a la carrera de medicina de esta casa de

estudios, par ser insuficientes sus antecedentes e inferiores respecto de los demés

postulantes.

Al efecto el Consejo Académico se hace un deber precisar Ins siguientes hechos:

a) El Sr. Garrido Isla, tal como se ha dicho, postulaba desde ese cicha basico de

Biologia a medicina en nuestra casa de eshldios, después de haber fracasado en su

intento de estudiar Medicina en la Pontificia Universidad Catélica de Chile.

1)) En consecuencia es falso que Garrido Isla haya estado alguna vez adscrito a]

curriculum de Medicina en alguna Universidad chilena.

C) Se debe consignar al respeclo, que el afio 1992, al pustular Garrido Isla a la carrera

de medicina en la Universidad de Concepcién, en el proceso regular de admisién de

252 afio, quedé en el lugar N°656 (para 100 vacantes). En cambin, 105 4 postulantes
seleccionados en el proceso de traslado indicado, todos estudiames de medicina de la

Universidad de la Frontera, se ubicarun en ese process del afio 1992, entre los lugares
125 y 236.

g
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d).Dlebe enfalizarse que as false lo sostenido por Garrido Isla en el sentido que se

exrgra a los postulantes a traslado un promedio de nolas en las asignaturas
cursadas en su Universidad de origen, igual e superior a cinco. Ello se cemprueba con

la sola lecluta del Decrelo U. de C. N° 90-023 de 17 de enero de 1990, que se aplicé
en Fiche procese y que regula las nermas de ingreso alas carreras que imparte la
Unrversldad de Concepcion, alin vigente a la fecha.

e) E1 proceso de seleccion fue resueltu per e1 Decano (S), Profesor Octavio Enriquez
Lorca conferme a la reglamentacién universitaria aludida. Es falso en consecuencia,
que en esta decision haya participado la prefesora Maria Antonieta Munoz Ujevic,
Secretaria Académica de la Facultad de Medicina y madre de uno de los postulantes
seleccienados en esa eportunidad.

f) Asimismu es falso, que la Profesora Mufiez Ujevic hubiere inlervenido de alguna
forma en la posterior cenvalidacién de asignaturas de su hiju. La Secretaria

Académica de una Facultad no resuelve las solicitudes de cunvalidacién, sine que
esta funcién 1e compete a les respectivos Departamentos, responsables de las

aslgnaturas que se piden convalidar.

0‘ ‘ 3) En conclusion, todo el proceso antes referido se hizo con sujecién estricta a las
nermas universilarias vigentes a esa fecha, per lo que este Consejo Académico

respalda plenamente lo obrado por la Facultad de Medicina en eska materia.

3.- Que en este erden de consideraciones, es importante informar a la comunidad
. universitaria, que este asunko, llevado a les Tribunales de Iusticia, por el propio

Garrido Isla, mediante la interposicién que hize de 2 recursos de proteccién ante 1a

I. Corte de Apelaciones de Concepcion, fueron declarados inadmisibles, siendo

confirmadas eslas decisiones por la Excma. Corte Suprema, en el presente mes de

marzo.

4.- Que, por otro lade, e1 Censejo Académico entiende que el acto de distribuir e1

referido documento, false e injurioso, no puede alterar el desarrollo de un proceso
de eleccién de Rector que se ha llevado adelante con absoluta normalidad.

5.- Atendido lo expuesto, el Consejo Académico ha resuelto, disponer 5e inicien las

invesfigaciones de rigor para establecer la eventual responsabilidad de terceras

personas involucradas en las accienes difamatorias hacia la Universidad, sus

autoridades, profesores, funcionaries y alumnus, sin perjuicie ademés, de las acciones

o
‘

legales que se deben intentar en contra de quienes resulten responsables de la

comisién de estos hechos. La Universidad respaldaré decididamente Ias acciones

judiciales per esios hechos ilicitos, que interpongan los integrantes de la

comunidad universitaria afectados por cliches hechos.

6.— Al misme liempo, el Censejo Académico advierte a la comunidad universitaria

que no debe dejarse llevar por esle tipo de acciones lesivas para la marcha de la

institucién , que alteran la convivencia universitaria y que en definitiva son

inconducentes por su absoluta falta de sustentacién.

7.- Que finalmente, la Universidad de Concepcion lamenta los agravios de que han

side victimas algunas de sus auteridades, prefesores, funcionaries, alumnus y demés

personas afecladas per e1 accienar temerarie y contumaz del sefialado Garrido Isla.

A kudos ellc-s, e1 Consejo Académico les otorga el més absolute respalde y solidaridad.

Ciudad Universitaria, 26 de marzo de 1993.

ave»x-enb$>frrt>fuii=nemhhsimhnetxq

Acte seguido, el Sr. Rector solicité también que quedara
constancia en el acta, del instructive sobre distribucién de correspondencia
antes sefialada, para 10 cual, en forma previa se le die lectura por el Abogado
Iefe del Servicio Juridico, que también es del siguiente tenor :

P
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Concepcion, 30 de Marzo de 1998.

Sefior Jefe :

Con motivo de las acuerdos aprobados en el Consejo Académico del
26 de marzu pasado, cumplo con instruir a Ud., que en adelante se debera'n seguir
las slgmentes lndicaciones en relacién a la distribucién de documentos (folletos,
panfletos, circulares u otros similares) al personal de su reparticién, que no sean a

través de los conductos oficiales de la Universidad :

1. La distribucién de este tipo de documentos, deberé contar con la autorizacién
v previa del Iefe Administrative 0 de quien lo reemplace.
, 2. En todo caso deberé quedar registradfl 1a forma 0 media en que se hicieren llegar

los referidos documentos y la identificacién completa de sus portadores.
3. El Iefe Administrative pondra en conocimiento de los funclonarios de su

dependencia, el contenido de esta medida.

Gonzalo Montoya Rivera

Rector (S)

*3tK-4xtx-txrxrarx-x-atxurx-x»

Enseguida e1 Sr. Rector informé, que en relacic‘m con la

investigacién que habia ordenado el Consejo Académico con el propésito de

establecer 1a participacién de algt’m funcionario universitario, que est—uviere

colaborando con Garrido Isla en los mencionados hechos, se procedié a dictar

‘
la Resolucion de Rectoria respectiva, en que se nombré un Fiscal, recayendo

‘ en el abogado del Servicio Juridico, don Javier Troncoso F. Sefialo, que dicha

investigacion habia concluido y que se encontraba a disposicién de las Sres.

Decanos para su informacién. Luego pidié a1 Abogado Iefe del Servicio

Iuridico, diera lectura a las conclusiones de esa investigacic’m,

El Abogado Jefe del Servicio Iuridicol don Marco Mosso H. indicé,

que esta investigacic’m se ordené por Resolucion del Rector N" 98409-2 de 30

de marzo pasado y se transcribié a los Vicerrectores, a] Director General del

C v Campus Chillén, a los Decanos de Facultades, a1 Director de la Unidad

Académica Los Angeles, a1 Director del Centro Eula, :11 Director del Instituto

Gea, a1 Jefe de la Carrera de Arquitectura, a los Directores de : Docencia,

Investigacién, Extension, Escuela de Graduados, Asuntos Estudiantiles,

Bibliotecas, Relaciones Institucionales, Asuntos Intemacionales, Planificacion

e Informatica, Finanzas, Personal, Servicios y Pinacoteca, a1 Contralor, a1

Abogado Iefe del Servicio Iuridico y demas reparticiones universitarias.

Luego dio lectura a las conclusiones del sumario, que son del siguiente tenor:

1. Se encuentra acreditado que el dia iueves 08 de abril fue repartida a la Facultad

de Humanidades y Arte y en la Fac. de Ciencias Biolégicas el documento

denominado ”Carla Abierta a la Comunidad Universitaria Docente”, cuyo autor

es Claudio Garrido Isla.

2. En cuanto a la determinacién y participacién en los hechos se ha podido constatar

que el profesor Manuel Jiménez Rojas, Profesor Asociado de la Facultad de

Educacion, entregé en forma personal al funcionario René Macias F.,
Administradnr de la Oficina de Correos de la Universidad de Concepcion,
alrededor de 30 sobres para ser repartidos a diversos docentes de las Facultades

Humanidades y Arte y Ciencias Biolégicas de la Univesidad de Concepcion. Que
se encuentra acreditado también, que los sefialados sobres, portaban en su

interior e1 mencionado documenlo “Carta Abierta a la comunidad universitaria

decente”, cuyo autor es Claudio Garrido Isla. Que igualmente el Profesor

Jiménez cunucia exactamente e1 tenor del contenido de los documentos

antedichos. Que ademis e1 Profesor Jiménez reconoce haber financiado e1 costo

de los sobres y las fotocopias de las citados documentos.

; f ,
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Iiménez conocia exactamente e1 tenor del contenido de los documentos
antedichos. Que ademés e1 Profesor Jiménez reconoce haber financiado e1 costo
de los sobres y las fotocopias de los citados documentos.

3. Que .esta accién emprendida por el Profesor Iiménez, debe necesariamente
relacmnarse con la campafia emprendida con Garrido Isla contra la Universidad
de Concepcion, sus autoridades, académicos, funcionarios y alumnus, ya que el
documento ”Carla Abierta a la comunidad universitaria docente” su contenido es

el mismo que los otros documentos y acciones utilizados en la indicada campafia;
y todo ello, como se infiere del Cuademo de Documentos de esta investigacién,
constituyen hechos pfiblicos y notorios que conoce la comunidad universitaria, la

que ha debido formular declaraciones publicas por parte de sus autoridades,
rechazando estos hechos ilicitos.

4. Que en este orden de consideraciones, la accién llevada a cabo por el Profesur
Asociado, Manuel Iiménez Rojas, al facilitar con sus propios medics la

preparacién y distribucién del citado documento en perjuicio de la Universidad
de Concepcién, sus autoridades, funcionarias y alumnus, atenta contra la
convivencia universitaria y debe reputarse ese hecho como grave, toda vez que
can ello se ha infringido expresos acuerdos adoptados por el Consejo Académico
en relacién a los hechos a que se refiere la presenle investigacién, habiéndose
dictado a1 efecto un instructive general sabre maneju y distribucir‘m de

documentos, circulates, folletos u otros analogos en la Universidad.
5. Que sin perjuicio de la anterior, lambién resulta reprochable su conducta al

sefialar sin ningl’m fundamento que en la Universidad de Concepcion hay
corrupcién y que en esta Universidad todas las cosas 5e esconden.

6. Que pot ultimo queda demostrada 1a gravedad y accianar del profesor Manuel

Jiménez Rojas, en tantu afirma que cosas como las que ha planteado Garrido Isla

en su campafia influyeron de un modo negative en la candidatura de uno cle los

postulantes a1 cargo de Rector, recientemente.
En consecuencia, encontrandose acreditados los hechos de la investigacién y
determinada Ia participacifin en ellos del Profesor Asociado, Manuel Iiménez
Rojas, se elevan estos antecedentes a la consideracién del Sr. Rector para la

resolucién correspondiente.

Javier Troncoso Falgerete, Fiscal.

Pilar Pastén Flores, Secretaria.

Sr. Rector subrayé, que con 10 anterior se habia cumplido con los

acuerdos del Consejo Académico y que 5610 restaba 1a decision final sobre este

asunto, que le correspondia adoptarla dentro de sus facultades estatutarias.

10.— Alcances a los arts 56 v 63‘ (Sn Vicerrector (5)).-

Sr. Vicerrector (S) informé que con motive del proceso de

admisién de alumnos del presente afio, se presentaron situaciones con 6

estudiantes, que incidian en la aplicacibn de 105 articulos 56 y 63 referidos, que
tratan sobre el reingreso a la misma carrera, de aquellos estudiantes, que por
razones reglamentarias ham perdido esa misma carrera. Al efecto, se recabé e1

informe respective a1 Servicio Iuridico, determinéndose que tales

disposiciones deben aplicarse a los alumnos que hayan ingresado a la

Universidad durante la vigencia de esas normas, que lo fueron en el afio 1996.

Indicé que de esa forma se habia procedido respecto de 105 indicados alumnus.

11.- Fagil Dgspagho:
Sr. Secretario General informé, que la comisic’m Facil Despacho

habia estudiado una modificacién a1 Reglamento Interno de la Facultad de

Odontologia, referida a la modificacién de los arts. 7 y 11 que incide en la

Composicién de 105 miembros integrantes del Consejo de esa Facultad,

proportiendo su aprobacién.

For unanimidad de 105 Consejeros 5e aprobé 10 propuesto por la

comision de Facil Despacho.
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En Cuenta, ofrecida 1a palabra, y a sugerencia del Decano

Carrasco, 5e ACORDO remitir una nota de felicitacién a los profesores que
postularon a1 cargo de Rector en la reciente eleccio’n.

TERCER PUNTO : PROGRAMA DE DIPLOMADO EN GESTION DE
SERVICIOS SOCIALES.

Hizo 1a presentacién deI sefialado programa e1 Director (S) de la
Escuela de Graduados, prof. Iosé Sénchez. A continuacién 1a Srta. Decano de la

Facultad de Ciencias Sociales, prof. Olga Mora, destacé diversos aspectos del

mismo.

Intervinieron ademés 105 Decanos Larrain y Quadri; el primero,
para llama: la atencifm sobre la necesidad de estudiar 1a implicancia derivada
en la intervencién de terceras personas, ajenas a la Universidad, que

participan en actividades de graduados, lo que hacia aconsejable/ la

celebracién de convenios muy especificos; y el segundo, sobre los problemas
juridicos que se presentan ante la existencia de personal que presta servicios

sin contrato.

Pot unanimidad de los Sres. Consejeros se aprobc’) e] Programa de

Diplomado en Gestién de Servicios Sociales.

CUARTO PUNTO : PREMIO UNIVERSIDAD 1997.

Sr. Vicerrector (S) procedié a informar sobre Ios alumnos que han

cumplido requisites para el otorgamiento del Premio Universidad 1997, por
Facultad, Carrera y Puntaje, que son 105 siguientes :

FACULTAD CARRERA PUNTAIE

W

1. GOMEZ BONILLA, IRENE Odontologia 82

W

2. DIOS TRONCOSO, GABRIELA ISABEL Quimica y Farmacia 84

3. GUZMAN SEPULVEDA, CATHERINE GORETI'I Bioquimica 79

4. ECHEVARRIA PENA, BEATRIZ EUGENIA Nutricién y Dietética 85

w

5. VILLARROEL ESCOBAR, MAURICIA Educ. General Bésica 84

6. ARIZ CASTILLO, YENNY K. Lic.Educ.menc1‘6n Espafiol 81

7. MADRID TORRES, SIN'DY N. Lic. Educ. mendén Inglés 86

8. NAVARRO FUENTES, NTDIA E. Educacit'm Parvularia 84

9. AGU'RTO LOPEZ, LORETO C. Lic. Educ. mencién Ed. Fisica 81

10. CARVAIAL VIVEROS, LORENA H. Educ. Dif. Defic. Mental 87

11. PEREZ QUIROGA, ANDREA LicEduc. mencién A.Plésficas 8O
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13‘ GONZALEZ CONTRERAS, SONIA DEL Pl'LAR

14‘ QUINI'ERO FUENTES, DAVID ANTONIO

g 5‘ Eg QNQNIICAS Y ADMINI§TRATIVA§

15. AVILA LAVANDEROS, RODRIGO A.

16. MOGROVEIO MORON, RICARDO Al

NQENIERIA AGRISZQLA

17. LEIVA ZAPATA, CARLOS

AQRQ quMIA

18‘ DEVO'l'l'O MORENO, LUIS OSVALDO

CIAS ES

19. MARTINEZ FERNANDEZ, PABLO

20. RlNCON GONZALEZ, PAULlNA P.

21. GONZALEZ GUEVARA, LORENA AI

22. GUTIERREZ ENCINA, EMITA

ME 2 EMA

23‘ MATAMALA HERNANDEZ, GONZALO Al

24. SAENZ OLATE, MARCELA ADRIANA

25. VIDELA FEDREROS, DORIS E,

INQENIERIA

26. STEHR GESCI-IE, ALEJANDRA
27. ROIAS PAVES, EDUARDO

28, ROURE SALAMANCA, FELIPE

Z9. ROJAS DURAN, GONZALO

30‘ ESTEBAN KOTHER, MARIA

Indicé, ademés que al’m estaban pendientes 1as proposiciones del

UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

C51 Pol. y Adminisi-ralivas

Derecho

Auditoria Vesperfina
lngenieria Comercial

Ingenieria Agricola

Agronomia

Sociologia
Psicologia
Periodjsmo

Servicio Social

Medicina

Obstetricia y Pueritultui'a

Enfenneria

Ingenieria Civil

Ing. Civil Electrénica

Ing. Civil Industrial

Ing. Civil Informética

lug. Civil Quimica

vx

86

88

81

78

78

76

Director de la Unidad Académica Los Angeles, y la de los Decanos de las

Facultades de : Cs. Forestales e Ingenieria Civil Mecz’mica, cuyas postulaciones
a esos premios ya se habian efectuado. Agregé, que no habian proposiciones,
por falta de requisites, en el caso de las carreras adscritas a 1215 Facultades de :

Ciencias Naturales y Oceanogréficas; Ciencias Fisicas y Mateméticas y
Medicina Veterinaria.

Intervinieron a este respecto el Decano Larrain y el Vicedecano

Boris Pérez, en tome a una posible modificacién del Reglamento sobre Premio

Universidad de Concepcic’m, en cuanto al puntaje minimo de 75 puntos

exigidos.

Enseguida, se aprobaron por unanimidad de los Consejeros las

proposiciones formuladas por los Decanos de las Facultades antes referidas, y
se faculté al Vicerrector (5) para que previo cumplimiento de los requisites

correspondientes resolviera las situaciones pendientes antes indicadas sobre

Premio Universidad.

, ;°!_J
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QUINTO PUNTO : CLAUSTRO GENERAL UNIVERSITARIO. PAUTA DE

TRABAJO.

Sr. Rector (S) recordé que en este punto habia entregado a los

Sres. Consejeros con anterioridad, ur1 documento de trabajo sobre el

funcionamiento del claustro general universitario, para de esta forma avanzar

en su implementacién. Subrayé, que habia conversado esta materia con el

Rector electo, don Sergio Lavanchy Merino, quien era partidario también de

implementar 10s estudios correspondientes, esfiméndose 1a conveniencia

de nombrar una Comisién que analizara 105 nueve puntos, en que hubo

acuerdo calificado sobre el particular. A1 efecto propuso para integrar dicha

comisién, a los Decanos Carrasco, Quadri y Nfifiez, mas 10s dos delegados
estudiantiles. La competencia de la comisién, se circumscribira tanto a1

documento de claustro Como a sus acuerdos calificados, para asi de esta forma,

en la préxima reunién, dar cuenta con mayor propiedad sobre la materia.

lntervino a este respecto, e1 alumno Mart-in Sanzana, a objeto que

también se incluyera en el trabajo de la comisién, otras areas del

conocimiento y de docencia (subcomisiones).

For unanimidad de los Sres. Consejeros 5e aprobé 1a constitucién

de la sefialada comisién para el objeto propuesto.

SEXTO PUNTO : VARIOS.

1.— Colaboracién de profesignales externos en Docenciar—

E1 Director de la Unidad Académica Los Angeles planteé 1a

necesidad de estudiar el ofrecimiento formulado por ciertos profesionales,

dispuestos a colaborar en docencia sin ningfin tipo de interés econémico

(ejemplo : linea forestal). Se determiné que esta makeria era de conocimiento

tanto del Consejo Académico como del Directorio, y que se podian iniciar sus

estudios al respecto.

2.- Comentario sobre situacién iuridica en que se vié envuelto un

alumna de la Fac. de Qdontolggia:
Srr Decano (S) Escobar informé ampliamente sobre el presume

hecho delictivo en que se vio envuelto un alumno de su Facultad, lo que

produjo un gran impacto en su unidad académica. Destacé, que se realizaron

gestiones para evitar una ventilacic’m pfiblica de estas circunstancias.

Subrayé, e1 reconocimiento de la ayuda recibida a la Facultad en este hecho,

por parte de la Comisic’m de Docencia, del Consejo de Docencia, de las

autoridades de Asuntos Estudiantiles, Bienestar Estudiantil y Servicio Juridicor

Hizo ver también la participacién destacada en estos hechos por parte de los

estudiantes. Enfatizé que la situacién procesal del alumno es ”libre

incondicionalmente”, y que en estos mementos se 12 ha sugerido el

tratamiento psicopedagégico o psiquiétrico correspondiente‘

3.- Inauggragig’n Edifigio Faflltag de Cigncias Sggiales:

Sr. Rector recordé que el martes préximo a las 11.00 de la

mafiana tendré lugar la ceremonia de inauguracién del edificio de la sefialada

Facultad, y a la que se habia cursado invitacién a todos los Sres. Consejerosr
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‘

4.- Hgmenaje a dos 2 profesores de larga trayggtgria gn g bilg-
Sr. Decano Mancinelli informo que se extenderia una

invitacién a los Sres. Consejeros para participar en un coloquio en homenaje a

los profesores David Yudilevich de la Universidad de Chile y al profesor
Ennio Vivaldi de nuestra Universidad, que se Ilevaria a efecto e1 préximo
miércoles a 1215 11.00 horas en el Auditorio Leopoldo Muzzioli. E1 tema a

abordar en el coloquio es "Universidad, Ciencia y Desarrollo".

Se levanta 1a sesién a las 11.50 horas

CARLOS ALVAREZ NUNEZ GONZALO MONTOYA RIVERA

SECRETARIO GENERAL RECTOR (S) 1

c
CAN /MLMH/ rba.-


